

- ・東葛に限らず自治会活動に興味がある人、前向きに頑張りたい人たちが繋がるのが、きっと足下の自治会が良くなる助けになると思う。
- ・ぜひ第2回、第3回と繋げて欲しい。
- ・フォーラムを開催するのは素晴らしいことだと思いますが、各市町村の総自治会数の何割の自治会関係者が参加したのかなと思う。
- ・もっと参加率が上がるようにオンラインとのハイブリッド開催などで敷居を下げてほしい。
- ・年末、年始の日程は他の行事と重なりやすく、避けていただくとありがたい。
- ・宿連寺町会、岩瀬自治会の活動のすばらしさは大変良かった。しかし、皆がみんな発表したような自治会ではないと思う。後継者問題、低調であった自治会がどのようにして活発にしたかなどの話が伺えると参考になると思う。
- ・事例発表の際に表示された2件のパワーポイント資料、とても参考になりました。私の町会関係者に報告するときにカラー版で伝えられれば、より実感をもってもらえるのではないかなと思う。
- ・今回のフォーラムはスタートしたばかりかと思います(認識違いでしたら申し訳ない)ので内容はまだまだ伸びしろがあると感じた、
- ・町会共用のジャケットとかを買っているところがありました。何着ぐらい買って、いくらだったのかを知りたい。
- ・自治会や町会に関心のある若い層が参加しやすい形での開催内容(告知や申し込み)が良いと思う。

参加者の皆様からご評価、ご意見、ご要望を頂き、深く感謝申し上げます。

ありがとうございます。

頂いたご意見などを参考に、今後の活動に活かしていきたいと思っております。

以上